

みあざはし

第1号 令和7年6月吉日

令和7年度 竹鼻中学校スタート

今年度、新入生187名を迎え、2年生204名、3年生189名の580名でスタートしました。「自主・友愛・創造」の校訓のもと、『夢に向かって挑戦し 人と豊かにかかわって 自ら未来を切り拓く生徒の育成』を教育目標に掲げ、職員49名が生徒や保護者の皆様とともに、また、地域の皆様のお力添えを頂きながら、竹鼻中学校を創っていきます。

着任式



始業式



入学式



新入生の凛とした表情やまなざしから、中学校生活への強い意気込みが感じられました。また、新入生代表による話では、学校生活における期待や決意を堂々と語る姿が印象的でした。

入学式の準備にあたった2年生は、心を込め、丁寧に、てきぱきと作業を進め、教室や体育館等の環境を整えてくれました。新入生を歓迎する気持ちが姿から伝わってきました。



学級発表



新しい仲間や先生との出逢い。学級担任が語る願いや想いを聞き、「この1年がんばろう」という気持ちでスタートしました。



学級開き



竹鼻中学校は 今 学校行事・PTA活動などの紹介 職員室前にも紹介してあります。来校の際にはぜひご覧ください。

スポーツフェスタ

生徒会スローガン『輝く ～みんなで挑戦、みんなが団結～』のもと、日常生活を大切にしながら仲間と全力で精一杯取り組み、多くの感動を生み出すことができました。



ひだまりあいさつランド



PTAのふれあい委員会による挨拶活動により、校舎にさわやかな挨拶が広がりました。

地域とつながる竹中生

～ふじまつり 子どもの能発表会～



地域の伝統的な行事「ふじまつり」では能の披露や吹奏楽部による演奏、「竹鼻まつり」ではお囃子の披露など、地域行事に積極的に参加する生徒がたくさんいます。